Jue, 15 de Ene del 2015 19:37

LaVanguardia.com

Vida

Fuente de Audiencia: Alexa

Autor:

Valor publicitario: 18.088 €

Audiencia: 1.826.570 UU

País: España
Tipología: Medios Online
Ranking: 9
Documento: 1/2



Jue, 15 de Ene del 2015 19:37

LaVanguardia.com

Vida

Fuente de Audiencia: **Alexa**Autor:

Valor publicitario: 18.088 €

1.826.570 UU

País:	España
Tipología:	Medios Online
Ranking:	9
Documento:	2/2

vecinos. La participación de los vecinos en todo el proceso es una de las propuestas más novedosas del proyecto.

Audiencia:

El Consorci de l'Habitatge de Barcelona (Generalitat y Ayuntamiento) aportaría el 50% de la financiación de las obras y pagaría íntegramente la redacción del proyecto ejecutivo en los edificios donde finalmente se lleven a cabo las mejoras.

Ahorro, confort y más valor para los edificios

Carles Sala, secretario de Habitatge i Millora Urbana del departamento de Territori i Sostenibilitat de la Generalitat, destaca que la finalidad última es convertir el proyecto en una referencia las futuras actuaciones que se lleven a cabo.

Más de un millón de edificios se levantaron en Catalunya antes de 1979, antes, pues, de que se promovieran las primeras normativas de ahorro energético, por lo que todos ellos "son una ruina energética" por sus altos costes de mantenimiento, indicó Carles Sala.

Los promotores del concurso de ideas confían en que el proyecto ganador cuente con la aceptación y el compromiso de los vecinos, puesto que la renovación energética comportará, además de los ahorros económicos, un aumento del confort y un incremento significativo de valor de los edificios.

Celia Galera, directora general del Grupo Habitat Futura, destacó que uno de los aspectos que se valorará especialmente en las propuestas que se presenten al concurso es su carácter multidisciplinar, pues se confía en el proyecto proporcione un interesante intercambio de información entre distintos profesionales (encargados de las soluciones constructivas avanzadas, las instalaciones eficientes, la integración de las fuentes renovables o el uso inteligente de los edificios).

Esta es la primera actuación de la estrategia catalana para la renovación energética de los edificios, presentada el año pasado. La fecha final para presentar las propuestas al concurso finaliza el día 25 de marzo; posteriormente, un jurado formado con profesionales de prestigio hará la selección de los proyectos, si bien serán los vecinos los que puedan elegir la propuesta ganadora.

Si todo sigue el calendario previsto, el último trimestre de este año se abordará la redacción del proyecto ganador, para iniciar las obras el año próximo. En la presentación oficial del concurso, estuvo ayer el tercer teniendo de alcalde, Antoni Vives, y Antoni Sorolla, gerente adjunto d'Habitatge del Ayuntamiento de Barcelona.



Usuario Información La Vanguardia.com Otros formatos LAVANGUARDIA

- Política de cookies LAVANGUARDIA

Copyright La Vanguardia Ediciones S.L.

All rights reserved